
20 Jahre (na ja, nicht wirklich...) Phaeton
Beitrag von „pe7e“ vom 8. Juli 2022 um 20:35

Hi,

für mich das mit Abstand beste Fahrzeug was VW je produziert hat. Ich vermisse die genialen
Sitze, den Komfort und das erhabene Dahingleiten. Das Gesamtpaket wurde durch seine freche
Unauffälligkeit garniert die mich bis heute begeistert. Vermutlich wird das ein oder andere
Exemplar sein Dasein neben meinem 7L fristen. Schade, das es nie zum Nachfolger kam. Der
sieht auch ziemlich schick aus. In Asien wurde der Phideon nachgeschoben - leider auf A6 Basis.
Ein paar Exemplare haben es auch nach Dtl. geschafft. Nach einer kurzen Probefahrt war mir
leider schnell klar, dass der keine Alternative zum Phaeton ist. Mit bangem Blick schaut man
nun in die Zukunft und kann das Ende des Touaregs erahnen. Für mich ist bisher alles, was im
Elektrowahn von VW nachgeschoben wurde, nicht einmal ansatzweise eine Alternative. Bei
Qualität und Funktion muss sich da schnell was tun sonst ist auch der Markt nicht mehr zu
halten...

R.I.P. Phaeton - der dem Namen bis zum Schluss (Sturz) gerecht wurde...

Gruß Peter
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https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/27185-20-jahre-na-ja-nicht-wirklich-
phaeton/?postID=326978#post326978
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